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令和３年岩見沢市議会第２回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．峯   泰 教 議員（所要時間２５分） 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) ワクチン接種について 

① ワクチン接種の現状についてお伺いします 

② ６４歳以下のワクチン接種の進め方についてお伺いします 

③ ワクチンを無駄にしないための取組についてお伺いします 

④ 職域接種についてお伺いします 

⑤ ワクチン接種終了の見通しについてお伺いします 

(2) 新型コロナウイルス感染症長期化の影響について 

① 経済への影響についてお伺いします 

② 支援策についてお伺いします 

 

２．日 向 清 一 議員（所要時間２０分） 

１ ゼロカーボンシティに対する岩見沢市の取組について 

(1) 「岩見沢市地球温暖化防止実行計画」の大幅な見直しが必要と考えるが

どうか 

(2) 岩見沢市としてゼロカーボンシティ表明をする考えはあるか 

２ 市民に向けた総合的な災害対応マニュアルの策定について 

(1) 政府の「避難情報に関するガイドライン」施行に伴い、岩見沢市の「避

難勧告等の判断・伝達マニュアル」の見直しがなされると思われるが、こ

のたびの改定を含め、市民に向けた地震や水害の複合災害、感染症を含む

大規模汚染等も考慮した総合的な災害対応マニュアルを策定して市民に周

知すべきと考えるがどうか 

３ 生理の貧困問題に係る取組について 

(1) 生理の貧困問題に対して、今後岩見沢市としてどのような取組を考えて

いるか 

(2) 生理用品を学校のトイレの個室に常備することについてどのように考え

るか 
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３．越 戸 正 樹 議員（所要時間２５分） 

１ 広域交通について 

(1) 岩見沢サービスエリア、高速東山バス停の利便性向上について 

① 岩見沢サービスエリアスマートＩＣ構想の進捗状況について 

② 東山地区から高速東山バス停・岩見沢サービスエリアへのアクセス道路

について 

(2) 国道３３７号「道央圏連絡道路」と岩見沢市の接続について 

① 岩見沢市と道央圏連絡道路を結ぶ道路整備について 

② 国道２３４号と広域農道きらら街道を接続する市道の改良について 

(3) 北海道新幹線延伸について 

札幌以北延伸へ向けた、岩見沢市の取組と市長の思いについて 

２ 「孤独・孤立」対策について 

(1) 高齢者の孤独・孤立対策について市長に問う 

① コロナ禍を受けた健康・医療・福祉サービス維持について 

② 地域の見守り活動・地域交流事業の再開について 

③ 普段の生活状況から確認できる、市の見守り体制について 

(2) 子育て世帯の孤独・孤立対策について教育長に問う 

① コロナ禍での「よりどころ」つくりについて 

② ＳＮＳ・メールを使った岩見沢市子育て総合支援センターへの相談につ

いて 

３ 学校選択制度について 

(1) 学校選択制度の見直しについて 

① 現制度の総括並びに制度の目的が達成できたかについて 

② 学校選択制度見直しの理由について 

(2) 中学校の部活動について 

① 学校選択制度廃止後の、部活動理由での指定校変更について 

② 学校単位から地域単位への部活動移行の進捗状況と、地域単位部活動の

各種大会での扱いについて 

③ 指導者の確保について 

 

４．石 黒 武 美 議員（所要時間１５分） 

１ 地方教育行政の組織及び運営に関する法律改正後の推移について 

(1) 地方教育行政改革法改正前後と今日についての所感について 

(2) 地方教育行政法のメリット、デメリットはどのような点が考えられるか 
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(3) 事故発生時の対応について 

二度とあってはならないが、学校給食食中毒事故が発生した場合、法改正

前と後の市長対応の格差があるのか 

(4) 今般の成人式後の会食に伴う新型コロナウイルス感染について、式典開

催やその後の対応など市長がどのように関与されていたのかについて 

２ 新庁舎整備について 

(1) 緊急事態宣言下において、札幌市、石狩方面から新庁舎の現場に来て作

業を行った実例あるのか。あったのであれば何か問題なかったのか 

(2) 供用開始に向けた、新庁舎のお披露目等はどのように考えているのか 

(3) 現在の庁舎解体時の駐車場確保はどのように考えているのか 

職員、議員にも利用規制、制限必要でなかろうかと考えますが 

３ 市役所改革の進捗状況について 

(1) 市長立候補の折、意図された市役所改革の進捗についての所感について 

(2) 職員の提案制度について 

本制度について職員の意識改革、意識啓発の効果について。明日の元気な

岩見沢を取り戻すためにも大事と考えます 

 

５．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種等について 

(1) 電話予約システムで電話がつながらないなどの予約方法の改善などにつ

いて 

(2) 接種をキャンセルした数と割合について 

(3) 国に示した接種完了時期７月の目安が接種率７０％とした理由について 

(4) ６５歳以上の接種完了した後の接種者について 

① 国で定める接種順位に岩見沢市独自の優先順位を考えてはいかがか 

例えば高齢者介護、保育所・幼稚園、小中高等学校の職員など 

② １２歳以上の小中学生については学校での接種を考えてはいかがか 

(5) 市役所の新型コロナウイルス対応する部門への人的資源増強などについ

て 

今般の新型コロナウイルスの対応のため、かなりのハードワークになって

いるが職員の増強などはどうなっているのか伺う 

２ 岩見沢東高等学校１学級減に対する考え方について 

(1) 岩見沢東高等学校の間口削減の理由についてとその理由に対する教育委

員会の考えについて伺う 

(2) 市内中学校卒業生の進学先について 

市内中学校卒業生の札幌市やその周辺地域への進学状況について伺います 
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(3) 市内の中学校卒業生が札幌市やその周辺地域へ流出しない方策を立てる

べきと考えるがいかがか 

令和元年第２回定例会での答弁、「高校、中学校、教育委員会の三者での

意見交換を進めそれぞれの高校が教育水準の向上に取り組む」ことはどのよ

うに進んでいるのか伺う 

(4) 岩見沢東高等学校間口削減は岩見沢市への大きなマイナスとなる現状の

維持を 

道立高等学校とはいえ教育のまち岩見沢にとって大きなマイナスとなりま

す。高等学校の間口削減に対する長期的な対策が必要であると考えるがいか

がか伺う 

 

６．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分） 

１ 水道事業について 

(1) 新浄水場供用開始とその周知について 

① 道内屈指の膜ろ過浄水場の周知について 

② 限られた資源である「水」に係る周知について 

(2) 水道スマートメーターの導入について 

２ ヤングケアラーについて 

(1) 認識と現状の把握について 

(2) 相談体制について 

 

７．山 田 靖 廣 議員（所要時間１０分） 

１ 補聴器購入時の公的補助について 

(1) 加齢難聴者への補聴器購入への補助について 

① 加齢難聴者の増加の認識について 

② 助成制度実施の自治体の把握について 

③ 市における助成実施の考えについて 

２ 学校現場での新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 新型コロナウイルス感染の実態について 

① 学校現場での発症状況について 

② 高校におけるクラスター防止対策について 

(2) ＰＣＲ検査について 

面でのＰＣＲ検査拡大について 

(3) 児童生徒及び教職員へのワクチン接種について 

① １２歳以上の児童生徒へのワクチン接種について 

② 教職員のワクチン接種の考え方について 
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８．上 田 久 司 議員（所要時間１５分） 

１ 新型コロナウイルス感染症対応等について 

(1) ワクチン接種について 

① 進捗状況について 

② ６５歳未満の対応について 

③ 職域等の対応について 

(2) 地域経済の状況と対策について 

① 地域の現状について 

② さらなる支援等について 

(3) 市役所内でのコロナ対策について 

① 「密」対策について 

② テレワーク対応等について 

２ 水道料金について 

(1) 答申を受けての市の考え方について 

① 答申をどう受け止めているか 

② 市民生活をどう考えているか 

(2) 値上げを抑える取組について 

① 一般会計からの繰入れ等について 

② 有収率の引上げ等について 

３ 新市立総合病院建設について 

(1) 北海道中央労災病院との統合も含めた今後の取組について 

① 両病院の設置者間での話合いに臨む構えについて 

② 規模や場所などによっては市民サービス低下になるがどう考えているか 

③ 話合いが難航した場合の対応は。新病院建設の延期や統合白紙もあり得

るか 

④ 市民との情報共有や、話合い等をどう考えているか 

 

９．池 島 和 行 議員（所要時間１０分） 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

(1) 現在予約が済んでいない方々への対応は今後どのように行うのか 

(2) ワクチンや接種準備体制が無駄にならないようにする対策等を考えてい

るか伺います 

(3) 市民生活の基本を下支えして働いていただいている不可欠な方々などへ

の優先接種の考えがあるのか 


